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Com o 2.º Trimestre do ano de 2022 a atividade cultural e desportiva dos vários agentes 

da Freguesia está a voltar ao normal. Várias ações estão a decorreram agora que o Covid 

se tornou um vírus dito normal, que animaram a nossa Freguesia e a sua comunidade 

O tempo inconstante, a falta de pessoal e de meios, está a trazer-nos alguns problemas 

com a requalificação de caminhos rurais e limpeza de bermas e de passeios, que 

também é usual nesta altura de primavera e inicio de verão. 

A requalificação da rede viária também é importante e com o início da implantação de 

trabalhos para 15 ruas da Freguesia por parte da CMA, a Freguesia dá largos passos para 

que a sua rede viária seja moderna e corresponda ás necessidades, como também a 

mudança de sentidos.  

Um outro aspeto a salientar é o lançamento de concursos para elaboração de projetos 

para a piscina e mercado de Cacia, nova variante da Bosch e da ligação da escola primaria 

da Quintã do Loureiro à rua do Padrão. 
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